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令和４年度 第１回 佐倉市高齢者福祉・介護計画推進懇話会 

会 議 録 

〔会議概要〕 

日 時 令和４年５月１９日（木）午前１０時００分から午前１１時３５分 

場 所 佐倉市社会福祉センター３階中会議室 

会議次第 １． 開会 

２． 委嘱状交付 

３． 佐倉市長あいさつ 

４． 推進懇話会 会長、副会長選出 

５． 議事 

---会議の公開、会議録の作成方法の確認--- 

（１）佐倉市高齢者福祉・介護計画推進懇話会の所掌事務について 

（２）佐倉市の高齢者福祉及び介護保険の概況について 

（３）地域密着型サービス事業所整備法人の公募について 

（４）今後のスケジュールについて 

（５）その他 

６．閉会 

出席委員 

（１１名） 

会 長  岩淵 康雄 （医師） 

委 員  小川 美津子（民生委員・児童委員） 

 〃   田仲 知代 （ボランティア団体） 

 〃   川﨑 順子 （高齢者クラブ） 

 〃   大嶋 和俊 （施設介護サービス事業者） 

 〃   石原 隆広 （在宅介護サービス事業者） 

 〃   石原 茂樹 （公募市民） 

〃   岡田 恭比呂（公募市民） 

 〃   千葉 憲司 （公募市民） 

 〃   根本 弘子 （公募市民） 

  〃   石川 雅俊 （学識経験者） 

欠席委員 

（３名） 

副会長  谷野 宏輝 （社会福祉協議会） 

委 員  森本  勉  （歯科医師） 

〃   草場 孝志 （公募市民） 

事務局 福祉部長                 亀田  満  
高齢者福祉課長              田中 綾子 
介護保険課長               向後 妙子 
高齢者福祉課 生きがい支援班長  副主幹 金子 知子 
       包括支援班長    主 査 秋葉 直子 
       包括ケア推進班長  副主幹 開出 ゆかり 

地域支援班長    主 査 須藤 克友 
介護保険課  介護給付班長    主 査 遠藤 慶子 
       介護給付班     主査補 郷渡 裕之 
       介護資格保険料班長 主 査 今川 真木子 
       介護認定班長    副主幹 植木 隆太郎 

書記 高齢者福祉課 生きがい支援班  主査補 檜垣 幸夫 
生きがい支援班  主 事 小野寺龍祐 

その他 傍聴者 ０名 
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〔発言要録〕 

発言者 内  容 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

◇市長 

 

 

 

 

 

 

 
【 資料確認等 】 

 皆さん、おはようございます。定刻となりましたが１名が遅れている
状況であります。 

先に、会議に使用する資料の確認をお願いいたします。 
 本日の資料は、本日配付させていただきました資料１の委員名簿、 
事前にお送りした資料として、会議の次第、資料２-１：推進懇話会設
置要綱、資料２-２：進懇話会概要、資料３の高齢者福祉課・介護保険
課の事業概要、資料４：施設整備法人公募関係資料、資料５：進懇話会
開催予定でございます。 

資料の不足等はございませんでしょうか。 
  
【 委嘱状交付 】 

次に、佐倉市高齢者福祉・介護計画推進懇話会委員の委嘱状を交付い
たします。恐縮ですが、お手元の委員名簿の順に交付を行います。市長
が各委員前に行きましたら、その場にお立ちいただきまして、委嘱状の
受け取りをお願いいたします。なお、時間の都合上、委嘱状全文の読み
上げは最初の委員のみとし、以降の委員はお名前のみとさせていただき
ます。 

 
〔委嘱状交付：交付・市長、読上：部長、補助：金子班長〕 

 
なお、１名の委員は遅れてくる予定であります。 
また、歯科医師より選出の 森本 功 委員でございますが、小学校

の歯科検診により、また、福祉部門にて選出の 谷野宏樹 委員及び公
募市民にて選出の 草場孝志 委員でございますが、本日は、都合によ
り、欠席されております。 

 
続きまして、西田 市長より あいさついたします 

 
【 佐倉市長 あいさつ 】 

おはようございます。佐倉市長の西田三十五でございます。 
本日は、ご多用の中、ご出席を賜り、誠にありがとうございます。 
ただいま、佐倉市 高齢者福祉・介護計画 推進懇話会 委員の委嘱状を交付

させていただきました。３年間の任期となりますが、どうぞ、よろしくお願い
いたします。 

さて、現在、わが国は超高齢社会を迎え、佐倉市における、今年3月末時点 
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発言者 内  容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 
の65歳以上の高齢者は、総人口の32.96パーセントに達しており、今後、さ
らに増加が続く見込みでございます。 

こうした状況を踏まえ、佐倉市では、昨年３月に「第８期 佐倉市 高齢者福
祉・介護計画」を令和３年度からの3ヵ年計画として策定し、「みんなで支え
合い、よろこびが生まれる都市・佐倉」を基本理念に、介護を含む様々な支援
が必要となった場合でも、高齢者が住み慣れた地域で、安心して暮らし続ける
ことができるよう、地域包括ケアシステムの構築と推進に取り組んでいると
ころでございます。 

本懇話会では、公募市民の方々をはじめ、各分野でご活躍の皆さまから第８
期計画の進捗状況の確認や、次期の計画策定にあたり、直接ご意見をお伺いで
きる貴重な場でございます。 

委員の皆様におかれましては、より良い高齢者福祉・介護保険 行政の実現
に向けて、忌憚のないご意見、ご指導を賜りますよう、お願い申し上げます。 

結びに、本日ご参集頂きました皆様の一層のご健勝とご活躍を祈念申し上
げまして、挨拶とさせていただきます。本日は、よろしくお願いいたします。 
 
 
 市長、ありがとうございました。 
 西田市長でありますが、他の公務のため、ここで退席させていただき
ます。 

〔市長 退席〕 
 
【 委嘱状交付 】 

遅れておりました委員が見えていますので、委嘱状の交付をさせて頂
きます。 

 
〔委嘱状交付：交付・部長、補助：金子班長〕 

 
【 開 会 】 

改めまして、本日は、お忙しい中、ご出席をいただきありがとうござ
います。進行を務めさせていただきます高齢者福祉課長の田中でござい
ます。よろしくお願いいたします。 

それでは、只今より、「令和４年度 第１回 佐倉市 高齢者福祉・介護
計画 推進懇話会」を開会いたします。 

本日の会議は、議事録作成のため録音をしておりますので、あらかじ
めご了承ください。また、新型コロナウイルス感染症予防対策といたし
まして、マスクの着用と会議時間の短時への、ご理解・ご協力をお願い
いたします。 
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発言者 内  容 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

 

 
 それでは、本日は任期初めての会議となりますので、委員の皆様の紹
介を自己紹介という形でさせていただきたいと存じます。 
恐縮でございますが、お手元の資料１の委員名簿順に１番の岩淵委員か
らお願いいたします。 
 

〔委員、自己紹介〕 
 
 ありがとうございました。続きまして、市職員につきまして自己紹介
をさせていただきます。本日配付させていただきました事務局出席者名
簿順に行います。 
 

〔職員、自己紹介〕 
 
【 推進懇話会 会長、副会長選出 】 

本日は、任期初の推進懇話会でございますので、当懇話会の会長、副
会長の選出をさせていただきます。 

資料２-１とし配布しております、佐倉市高齢者福祉・介護計画推進
懇話会設置要綱 第６条第１項に「推進懇話会に会長及び副会長各１名
を置き、委員の互選により定める。」とございます。 

会長、副会長の選出につきまして、いかがいたしましょうか。 
 
〔事務局案があれば提案願いたいとの声あり〕 
 
せんえつではございますが、これまでの状況も踏まえ、事務局より提

案させていただきます。 
会長には医療分野より、岩淵康雄 委員に、副会長には、本日欠席さ

れておりますが、福祉分野より、谷野宏輝 委員にお願いしたいと存じ
ますが、いかかでしょうか。 

 
〔異議なしの声〕 
 
ありがとうございます。それでは、会長には岩淵康雄 委員、副会長

には、谷野宏輝 委員が選出をされました。よろしくお願いいたします。 
では、岩淵委員におかれましては、会長の席に移動をお願いします。 
なお、会長の移動に伴い委員の席を調整させていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。 
----会長の移動に伴い、委員席を調整---- 
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発言者 内  容 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

◇会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 

 

◇会長 

 

 

 

 

 

 

 
 

◇会長 

 

 

 

○高齢者福祉 

課（金子） 

 

 

  
お待たせいたしました。それでは、恐れ入りますが、岩淵会長から、ご
挨拶をいただきたいと思います。会長お願いいたします。 
 

〔会長 あいさつ〕 

岩淵でございます。医師会からの推薦でと申し上げましたが、医師会
の利益を代表するわけではなく、佐倉市で生活している一市民として佐
倉市にとって一番いいものは何か、医師の立場からという意味で参加さ
せて頂いています。今回は委員の半数が新しい方に交替しています。新
しい方々にお願いしたいのは、この会は佐倉市の福祉や介護の重要な方
針について意見を言う立場です。市民の目線でお話し頂くのが非常に大
事、何気ない意見も大事です。迷ったら発言してください。是非お願い
致します。貴重な意見を頂けるよう期待しております。よろしくお願い
いたします。 

 
 
 ありがとうございました。 

では、ここからは、議事となりますので、佐倉市 高齢者福祉・介護
計画 推進懇話会 設置要綱 第７条 第１項の規定に基づき、会長に議
長をお願いいたします。 
 
【 会議の成立等 】 

 規定により、会長が、会議の議長を務めることとなっていますので、
これより私が進行をさせていただきます。 

 まず、委員の出席状況でございます。 当懇話会の設置要綱第７条
第２項に「委員の過半数の出席がなければ会議を開くことができな
い」とあります。 本日は、森本委員、谷野委員、草場委員員が所要
により欠席ですが、委員の過半数が出席していますので、本日の会議
は成立いたします。 
 
 次に、会議の公開の可否 及び懇話会会議録の作成等に関して、確
認を行います。 
 この件につきまして、事務局から説明をお願いします。 
 

高齢者福祉課 生きがい支援班の金子でございます。 
本懇話会の会議につきましては、佐倉市情報公開条例及び佐倉市高齢

者福祉・介護計画推進懇話会設置要綱 第８条において、原則、会議は
公開することになっております。ただし、特定の個人又は法人の情報に
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発言者 内  容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇会長  

 

 

 

 

 

 

◇会長 

 

 

 
 

◇会長 

 

 

 

 

◇会長 

 

 

○高齢者福祉

課（金子） 

 

 

 

関して公開しないことが適当と認める場合は公開しないことも可能と
しています。 

本日の議事等には、非公開にすべき内容は含まれませんので、本日の
会議は全部が公開となるものでございます。 

次に、会議の議事録でございますが、設置要綱第８条第２項で「会議
録を作成し、市の市政資料室への配架 及び 市のホームページにて公
開する。」と規定しています。会議録の作成方法を確認する必要がござ
います。 

会議録の作成方法につきましては、委員の皆さまのお名前は記載せ
ず、A 委員、B 委員･･･というように匿名で記載し、ご意見等は、一語
一句全てを記載するのではなく、要約した形で掲載させていただきたく
存じます。 

会議の公開及び会議録の作成方法の説明は以上でございます。 
 
ただいま事務局より説明がありました。 
本懇話会の会議は原則公開、会議録については、具体の委員氏名は

記載せず、意見は要約により掲載することとして、よろしいでしょう
か。 

〔「異議なし」の声あり〕 
 

 それでは、本日の会議の内容は、公開することにより公正・円滑な
議事運営が阻害されるものに当たらないため、会議は公開とし、傍聴
を認めることといたします。よろしいでしょうか。 
 〔「異議なし」の声あり〕 
 

現在、傍聴の方は来ていませんが、会議途中に傍聴人がみえた場合は、
随時に、入室を認めますので、事務局が適切に対応してください。 
 
 
【 議 事（１）】 

 それでは、議事１「佐倉市高齢者福祉・介護計画推進懇話会の所掌
事務ついて」、事務局の説明をお願いします。 
 
 高齢者福祉課 生きがい支援班長の金子です。資料２-1 と資料２-２
をご覧ください。資料２-１につきましては、当懇話会の設置要綱とな
ります。資料２-２につきましては、当懇話会の概要をまとめた資料と
なります。資料２-２について主に説明させて頂きます。  
〔以下、資料２-１、資料２-２を説明〕 
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発言者 内  容 

 

◇会長 

 

 

 

 

◇会長 

 

 

 
 

〇高齢者福祉

課長 

 

 

 

 

〇介護保険課

長 

 

 

 

◇会長 

 

 
 

〇Ａ委員 

 

 

〇高齢者福祉

課長 

 

 

 

〇Ａ委員 

 

 

 
ここまでの説明に関して、ご意見、ご質問があれば、お願いしま

す。なお、発言の際には委員名もお願いします。 

 〔質疑、応答〕 
 
よろしいでしょうか。 

【 議 事（２）】 

では次に、議事２「 佐倉市の高齢者福祉及び介護保険の概況につ
いて」です。事務局の説明をお願いします。 
 

高齢者福祉課長の田中でございます。私からは、資料３に基づき、２ページ
の佐倉市における高齢者の状況から、６ページまでの計画の概要、また、７か
ら１４ページの当課の事業概要を説明いたします。 

その後、介護保険課長から、１５ページ以降の介護保険課の事業概要を説明
させていただきます。 

 〔以下、資料３の前半を説明〕 
介護保険課長の向後でございます。介護保険課の事業概要について説明い

たします。（資料の訂正：16 ページ 7,358 件→7,357 件） 
〔以下、資料３の後半を説明。〕 

 
 
 高齢者福祉課・介護保険課の事業概要について、ご質問、ご意見等が
あれば、お願いします。なお、発言の際には委員名もお願いします。 
〔 質疑・応答 〕 
 

先ほど田中課長が説明して頂いたところで、２ページの１の一番下の
高齢化率とその上の６５歳以上の比率、この数字が佐倉と和田地区以外
が、微妙に違う。この理由がよくわからないので教えて下さい。 
 

数字が若干違っているのは、一番下の高齢化率については全人口に対
して６５歳以上の人口を割って出している数字ですが、真ん中の内訳と
いうところは人口三区分、１４歳以下、１５歳～６４歳、６５歳以上と
いう三区分で調整した割合になっています。合計すると 100％になる
ように切り捨て、切り上げ等して調整しています。 
 

65 歳以上 56,607 人÷全人口 171,747 人＝高齢化率 32.96％が、
ＨＰに載っている人口情報の 33％というのは内訳中の按分等で微妙に
違うということですね。わかりました。 
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発言者 内  容 

〇Ｂ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

〇高齢者福祉

課長 
 

〇高齢者福祉

課(檜垣) 

 

 

 
 

〇Ｂ委員 

 

 
 

〇高齢者福祉

課(檜垣) 

〇Ｃ委員 

 

 

 
 

〇高齢者福祉

課長 

 

 

 

 

 

 

介護保険課が３班にわかれていて、なんとなく言葉尻でこんなことを
やるんだなと想像がつくが、高齢者福祉課は４つの班に分かれていて、
どんなことをされているのか何がどう違うのかわかりにくい。市民目線
で考えるとこの４つの班のどこにお邪魔すればいいのか見えない。言葉
でここがこういうことをやっているのかわかるほうがいい。地域包括ケ
アシステムをとりしきっているのか、全体的なよろず相談なのか、括弧
書きでこういうことをやっているとわかりやすくなるとうれしい。 

もう一つ、数字のことで高齢化は６５歳以上ではないのかと誤解をま
ねきかねないのでどちらかにまとめたほうがいいと思う。 
 

組織に関してはもう少し検討して参ります。班名をみても確かにわか
りづらいと思います。 

 
高齢者福祉課生きがい支援班の檜垣です。この資料は市民課の人口情

報で作成しました。人口や内訳の割合は小数点以下２桁でありますが小
数点以下１桁で全体 100％にあわせ２桁目を 0 としています。高齢化
率は小数点以下２桁の 32.96％とし、これまでと比べられるように作
成しました。これにより数字の差が出ています。 
 

高齢化というのは６５歳以上ではないんですねという誤解を招くの
ではないかと思う。例えば高齢化の中で何人かは高齢化率に入ってい
る。誤解を招く表現は避けた方がよろしいのではないか。 
 

資料の数値につきましては調整し、統一していきます。 
 

初回ということで事業の概要をお話し頂いたが、現時点で市で認識さ
れている主要な課題というのは具体的にどのあたりかお聞きしたい。 

２点目は介護事業でサービスのプロと質の評価を市としてどのよう
に考えているかお聞きしたい。 
 

佐倉市の高齢者に関わる最も大きな課題は、国内全体的に高齢者の人
口が増えてきていると共に介護保険制度を継続するのが難しい状況に
進んでいるというところです。国に準じて佐倉市としても同じ方向です
すめていますが、医療・介護の制度が継続できるように地域の方々のご
協力、連携が必要なので、８期計画で掲げているとおり、地域包括ケア
システムの構築、推進を重点的に行わなければいけないと考えていま
す。そのためには連携づくりをどのように進めていくか、地域の方々と
話し合いの場を持ったり、実際に会議の中で相談をしたりしているとこ
ろです。 
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発言者 内  容 

〇介護保険課

長 

 

 

 

 

 

 

 
 

〇Ｃ委員 

 

 

 
 

〇Ｂ委員 

 

 

 
 

〇 介 護 保 険  

課長 

 

 

 

◇会長  

 

 

〇高齢者福祉

課（開出） 

 

 

 

◇会長 

 

 

続けて介護保険分野の課題ですが、高齢化が進展する中、介護保険財
政の安定が一番の大きな課題と考えている。介護給付費の適正化という
ところでケアプランのチェック、事務所の評価等で保険料が適切に使用
されていくように確認をしてまいります。 

評価といったところでは虐待の防止、情報管理、身体拘束、苦情対応、
安全対策、感染対策が法令等遵守されたかたちで体制作りが整っている
か、マニュアルの整備が進められているかを確認し、整備が難しいとこ
ろは支援をしながら整えていくことで質の向上、適切に運営されるよう
確認をしてまいります。 
 

高齢者福祉介護の目的はいろいろあると思うが、どのように助けてい
くか。いろいろデータも揃いつつあるので活用しながら、市としてやれ
ることがいろいろあると思いますので引き続きよろしくお願い致しま
す。 
 

５ページ目の施設整備という表があるが、佐倉市がすすんでいるのか
市民目線でみるとわからない。他の市と比べると道半ば。せっかく統計
資料を作って頂いているから、ほかの市と比べてどうなのか市民が見て
納得できるものを検討していただきたい。 
 

施設整備に関してはそれぞれの自治体がおかれている高齢者数とか
施設に入所されるのを希望している数とか状況によって整備していく
数が変わって来るので他市と比較してどうかというのは難しいが、整備
の数は変化が見えるよう検討していきます。 
 

包括ケア推進班は介護予防など、大事な仕事をされていると思います
が、保健所でも同じようなことをやっていると思うが、協力とかすみわ
けとかどうなっているのか。 
 

保健所の方で介護予防の事業をやっているかは把握していませんが、
保健所の仕事ですみわけがされているとすればメンタル系が多いです。
メンタルの相談とかデイケアサービスはやっていいます。介護予防の主
体は市町村になるのであまりかぶっているところはない状況です。 
 
 

ありがとうございます。 
議事２については、よろしいでしょうか。 
では、本日の意見等も踏まえ、令和４年度の事業の推進を、お願

いいたします。 
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発言者 内  容 

 

 

◇会長 

 

 

〇介護保険課

（郷渡） 

 

 

 

◇会長 

 

 

 

 
 

〇Ｄ委員 

 

 

 

〇介護保険課

長 

 

〇Ｄ委員 

 

 

〇介護保険課

長 

 

 

〇Ｂ委員 

 

 

〇介護保険課

長 

 

 

〇Ｃ委員 

 

 
【 議 事（３）】 

次の議事３「地域密着型サービス事業所整備法人の公募について」
すが、事務局から説明をおねがいします。 
 

介護保険課 介護給付班の郷渡でございます。資料４をご覧ください。 
地域密着型サービス事業所整備法人の公募について説明いたします。 

 〔以下、資料４を説明〕 
 

 
説明に関して、ご意見、ご質問があれば、お願いします。なお、発

言の際には委員名もお願いします。 

 〔質疑、応答〕 
 
 
公募要領について、整備年度が前回は 4 年度、今回は 5 年度に変わ

ったこととスケジュール関係が変わったこと以外で何か大きな変更点
はないか。 

 
そちらの変更のみでございます。 

 
 

前回選考されたあとに辞退がでてきたが、今後再応募が出てくるとき
ペナルティ等考えているのか。通常の選考でよろしいか。 
 

一度辞退があった法人を対象としないという自治体もあるが、そうし
てしまうと手を挙げるところも少ないので、佐倉市としては対象として
いきたいと考えています。 
 

具体的な書き方でとらえ方がぶれる。評価する方が偏った場合、採用
される公平性，評価の仕方はどうされているのか 
 

文書で書いて頂く部分は客観的評価が難しい。評価のポイントを各 5
項目ほど上げさせて頂き、そのポイントごとにできているかいないか、
評価ポイントを積み上げていくと満点になるよう工夫しています。 
 

審査員はどうやって選んでいるのか。 
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発言者 内  容 

 

〇介護保険課 

 

〇Ｃ委員 

 

〇介護保険課

長 

 

 

 

◇会長 

 

 

〇高齢者福祉

課（金子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇会長 

 

 

 

 

 

◇会長 

 

 

〇高齢者福祉

課（金子） 

 

◇会長 

 

 
このあとで委員より選任いただく予定です。 

 
事業者と利害関係がないか、いくつか要件があるのですか。 

 
利害関係がないというところと医療分野、福祉分野、介護分野と市民

公募からバランスよく選出頂きたいという考えはあります。 
 
 

【 議 事（４）】 

次の議事４「今後のスケジュールについて」ですが、事務局から
説明をおねがいします。 
 

高齢者福祉課 生きがい支援班の金子でございます。 
資料５をお願いいたします。本懇話会の開催予定でございます。 

上段の令和４年度につきましては、年４回の開催を予定しております。 
主な議事（案）も記載しておりますが、今後議事の追加や変更がござい
ます。なお、会議日程につきましては、決定しだい早めにご案内をさせ
ていただきます。 

また、中段からはこれまでの開催実績を取りまとめてあります。参考
資料として確認をお願いいたします。 

今後のスケジュールについては以上でございます。 
 

今後のスケジュールの説明に関して、ご意見、ご質問があれば、
お願いします。なお、発言の際には委員名もお願いします。 

 〔質疑、応答〕 
 
 
【 議 事（５）】 

では、次の議事５「その他」ですが、事務局から連絡事項等あれ
ば、お願いします。 

 
こののち、推進懇話会の議事録を作成いたします。作成した会議録は

各委員に送付いたしますので、確認等をお願いいたします。 
 
委員の方より、何かありますでしょうか。 
 〔あれは質疑、応答〕 
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発言者 内  容 

 

 

◇会長 

 

 

 

○高齢者福祉 

課長 

 

 

 
【 議事終了 】 

以上で本日の議事はすべて終了しました。ご協力ありがとうござい
ました。進行を事務局にお返しします。 

 

【 閉 会 】 

岩淵会長には、議長をお務めいただき、ありがとうございました。 
また、委員の皆様には、お忙しい中を会議にご出席くださいまして、

ありがとうございました。 
懇話会委員の任期が新しくなり、最初の懇話会になる委員もおられ

ます。 
委員の皆様におかれましては、引き続き、新型コロナウィルス感染

症拡大防止対策を継続するなかで、皆様の更なる活躍をお願いいたし
ます。 

それでは、これにて「令和４年度 第１回 佐倉市 高齢者福祉・介護
計画 推進懇話会」を閉会いたします。 

 
 


